



2 Pièces

74 m²

Réf. W-02TTBQ

990 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose à la vente ce bel appartement de charme de 2/3 pièces, situé à une courte distance du prestigieux Jardin des Plantes. Bénéficiant d'un emplacement idéal dans un quartier prisé pour sa quiétude. La disposition intérieure de ce bien se compose d'une belle entrée, d'une cuisine équipée avec goût, d'un spacieux double séjour avec la présence de poutres apparentes qui mettent en valeur le caractère architectural de ce bien, d'une chambre, d'une salle d'eau et de toilettes séparées. A noter également que la superficie du séjour permet aisément la création d'une seconde ...

Engel & Völkers is pleased to present this magnificent 1/2-bedrooms apartment just a short distance from the prestigious Jardin des Plantes. Ideally located in a quiet neighborhood. The interior layout comprises a beautiful entrance hall, a tastefully equipped kitchen, a spacious double living room with exposed beams that enhance the architectural character of this property, a bedroom, a shower room and a separate toilet. The living room is large enough to easily accommodate a second bedroom. A storeroom and cellar complete this harmonious ensemble. Transaction fee of 4% incl. VAT included in ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

